



EL JUDOCA JOSÉ ARAYA RECIBIÓ UN JUDOGI NUEVO; EL CLUB DEPORTIVO ANZOTA, 24 JUEGOS DE VESTUARIO, Y LA ESCUELA DE FÚTBOL ARSENAL ARICA, 18 PASAJES PARA UN TORNEO INTERNACIONAL.

Deportistas recibieron indumentaria y pasajes

Asimismo, la Seremi de Salud y el municipio formalizaron un convenio por \$140 millones, destinado a promover la actividad física y el deporte en la comunidad.

Redacción/C.V.B
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

En una significativa ceremonia que reunió a decenas de asistentes en las dependencias de la Dirección de Desarrollo

Comunitario (DIDECO), la Municipalidad de Arica reconoció y respaldó a destacados deportistas y equipos locales, reafirmando su compromiso con el desarrollo del deporte en la comuna.

En aquella misma instancia, y como parte de un compromiso por fortalecer la salud de la comunidad, el Ministerio de Salud, a través de la Seremi de Salud de Arica y Parinacota, y el municipio firmaron un convenio destinado a promover la práctica deportiva en la ciudad.

APORTES DESTINADOS

La entrega de recursos benefició directamente al judoca José Araya, quien re-

cibió un traje judogi completamente nuevo.

Asimismo, el Club Deportivo Anzota de Arica fue dotado con 24 juegos completos de indumentaria deportiva, mientras que la Escuela Formativa de Fútbol Arsenal de Arica obtuvo un total de 18 pasajes para participar en un certamen de carácter internacional.

El edil de Arica, Orlando Vargas, expresó su orgullo por este tipo de logros durante su gestión. "Hoy el municipio a través de la Oficina de Deportes ha podido entregar apoyo a muchos deportistas ari-

queños. Además, hemos recibido 140 millones del Ministerio de Salud para la promoción de deportes y alimentación sana en Arica", expresó.

Por su parte, la directora de DIDECO, Sandra Flores, resaltó la importancia de estas iniciativas impulsadas. "Todas las semanas recibimos múltiples solicitudes de parte de organizaciones, por ende, lo que nosotros vamos a implementar durante esta gestión, es entregar una vez al mes o cada quince días todos los implementos posibles a estas organizaciones", concluyó.